
 

PTA会員各位 

令和 3年度 PTA定例総会報告 
令和 3年度の PTA定例総会は感染防止対策のため、書面開催とさせていただきました。 

配布日    令和 3年 4月 15日 

配布数    358部 (家庭数) 

                        

 

◇松島会長挨拶◇ 

 こんにちは、PTA会長の松島です。皆様におかれましては、公私ともにご多忙、ご多用の中、PTA活動にご理解とご協

力をいただきまして誠にありがとうございます。令和３年度の PTA 総会は、新型コロナウイルス感染症対策の観点から

書面での開催とさせていただきました。何卒ご理解を賜りたく存じます。 

 さて、昨年度は終始新型コロナウイルスに振り回された一年でありました。学校行事や PTA 活動の多くが中止となり、

とりわけ運動会などの一大イベントまでがその影響を被る結果となったことは、とても残念でありました。 

 こうした前例のない状況の中、学校現場、ならびにご家庭や職場でも様々なご苦労があったものと拝察しておりますが、

何とか一年無事に活動を終えることが出来ましたのも、本部役員、正副委員長の方を中心とした保護者の皆様、そして

全教職員、事務職員、関係各位の皆様のご協力があってのものだと考えております。改めまして一年間、PTA 活動にご

協力いただきましてありがとうございました。 

 

◇島田校長挨拶◇ 

 本年度の PTA 総会は、コロナ感染予防のために紙面開催となりました。ご準備いただいた PTA 役員の皆様にはご苦

労をかけたことと思います。ありがとうございます。 

昨年の活動を振り返ると、創意工夫がなければ乗り越えられないものばかりであったと存じます。１０月１８日(日)の総

合防災訓練、１２月５日(土)の収穫祭に関しては、特にご尽力をいただきました。他にも運動会の代わりに、体育の授業

用のマット一式とソフトバレーボールをたくさんいただいたこと、４５周年を記念するボールペンをいただいたことも思い出

となります。子供たちは PTA の皆様に応援していただいた様々な環境の中で、安心して学校生活を送ることができまし

た。これも、保護者の皆様の方の温かいご理解とご支援の賜物と、心より感謝申し上げます。 

 さて、今年度も、異動や学級数の変化により、職員の体制も変更いたしました。若手もベテランも共に授業に関して切

磋琢磨し、研究活動はもちろん、日常の教育活動を通して、授業力や学級経営力の向上に努めてまいりますので、ぜひ、

皆様方の応援をいただきたいと存じます。特に、令和４年１月２６日(水)の研究発表には、お力をお借しいただけますよう

にお願い申し上げます。 

 令和３年度の学校教職員の異動につきましては、４月６日付の学校だより１号でお知らせした通りでございます。よろし

くお願いいたします。 

 

◇令和 3年度 教職員の紹介◇ 

各学年の先生方と専科の先生方の紹介については、学校だより 1号をご覧ください。 

一年間、どうぞよろしくおねがいいたします。 

 

令和 3 年 4 月 30 日 

南 町 小 学 校 P T A 

会 長  松 島  寛 

家庭数 



◇議事◇ 

●PTA規約改定について 

詳細は総会資料の通りです。 

●令和 2年度 事業報告 

詳細は総会資料の通りです。 

●令和 2年度 会計報告及び会計監査 

詳細は総会資料の通りです。 

☆PTA 規約改定、令和 2 年度の事業・会計・監査報告は、先日配布した総会資料に異議がなかったた

め、承認されたものとします。 

●令和 2年度 PTA総会書面開催にて選出されました本部役員、正副委員長は退任となりました。 

  皆様、一年間お疲れ様でした。 

●新任役員 

  一年間よろしくお願いいたします。 

  詳細は「令和３年度本部・委員一覧」をご参照ください。 

●新任正副委員長 

  一年間よろしくお願いいたします。 

  詳細は「令和３年度本部・委員一覧」をご参照ください。 

●学校側役員 

  一年間よろしくお願いいたします。 

●令和 3年度事業案報告 

  詳細は総会資料の通りです。 

●令和 3年度予算案報告 

  詳細は総会資料の通りです。 

 

☆新任役員、令和 3 年度の事業案・会計案は、先日配布した選出役員の手紙と総会資料に異議がなか

ったため、承認されたものとします。なお、いただいたご意見につきましては、今後のＰＴＡ活動の参考に

させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

◇松島会長挨拶◇ 

 昨年度に引き続き、令和３年度も PTA会長を務めさせていただきます、松島です。 

 各委員会の正副委員長の皆様、お忙しい中、そしてこうした状況の中、役をお引き受けいただき誠にありがとうござい

ます。 

 

 PTAの目的は、先生方とご家庭が協力して、子供たちのより良い成長の場を作り上げていくことだと理解しております。

今年度も引き続き新型コロナウイルスへの感染予防の生活が続くことが想定されますが、島田校長先生、山田副校長

先生を始めとした教職員の皆様と連携をとりながら、子供たちが安心・安全な学校生活を送ることが出来るように、充分

に配慮した PTA活動を推進してまいりたいと考えております。 

 そしてまた、この未曾有の状況によって、歴代の PTA 会員の皆様が築いてこられた PTA のよき文化を途絶えさせるこ

とのないように活動を推進していくことも、私の使命であると考えており、微力ながら今年度も全力で会長職を務めてまい



る所存です。 

 

 さて、私の尊敬するスポーツ選手の一人である、スイミングの池江選手が次のように仰っておられました。 

 「出口のないトンネルはありません。」 

 悲観的になり過ぎずに、今出来ることに一生懸命に取り組む。池江選手の最近の大活躍を目の当たりにすると、やは

り私たち大人が、そうした姿を子供たちに見せていくことが大切なことなのではないかと感じた次第です。 

 

 今年度も様々な困難な局面が想定される状況ではありますが、皆様の PTA 活動への引き続きのご理解とご協力をお

願い申し上げて、挨拶とさせていただきます。一年間、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～歓送迎会～ 

 今年度も昨年に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止のため、開催しておりません。 

 また、例年は歓送迎会の時に旧正副委員長・本部役員に感謝の気持ちとして花束をお渡ししてい

ました。今年度は昨年同様に花束の代替品を購入し、お渡しする予定です。 

 


